



› CONFÉRENCE DU COMITÉ DE SOLIDARITÉ À LOUISEVILLE

Le Comité de Solidarité/Trois-Rivières (CS3R) tenait une conférence récemment au centre des femmes l'Héritage de Louiseville. Une quarantaine de femmes étaient réunies pour l'occasion. Néné Diallo, membre du CS3R, a parlé des réfugiés syriens qui s'installent depuis quelques semaines dans la région, spécifiquement du pays d'où ils proviennent, des difficultés qu'ils ont rencontrées en chemin et des préjugés qui leur sont accolés. Quant à elle, Joanie Milette, également du CS3R, a développé sur l'impact de la militarisation sur les femmes. Sur la photo: Christiane Gallo, présidente du conseil d'administration du centre des femmes l'Héritage, Linda Provençal, intervenante à l'Héritage, Annie Lessard, coordonnatrice à l'Héritage, Néné Diallo, agente de développement au Réseau In-Terre-Actif du Comité de Solidarité Trois-Rivières, Joanie Milette, agente de développement des stages internationaux, de mobilisation et de communication au Comité de Solidarité Trois-Rivières, ainsi que Roxanne Pellerin, agente de communication à l'Héritage.